

おおさかニュース

2022年12月14日発行号

発行：長崎県大阪事務所

TEL 06-6341-0012

<第2・第4水曜日に発行しています>

第560号



【全国高校駅伝大会】の開催について

冬の京都・都大路を駆け抜ける全国高等学校駅伝競走大会（男子：73回 女子：34回）は12月25日（日）京都市で開催されます。

男子は7年ぶり6度目となる瓊浦高等学校（長崎市）が、また、女子は4年連続28度目となる諫早高校（諫早市）が、長崎県の代表として出場します。昨年の結果は、男子では松浦高校が26位、女子では諫早高校が8位でした。

今年は、たけびしスタジアム京都（西京極総合運動公園）や沿道での応援も可能となっています。

例年同様に、NHK総合で生中継、NHKプラスネット同時配信、NHKラジオ第1での放送が予定されています。応援をよろしくお願いいたします。

【日時】2022年12月25日（日）女子：10時20分出発、男子：12時30分出発

【場所】女子（5区間）、男子（7区間）たけびしスタジアム京都をスタート



瓊浦高校の皆さん



諫早高校の皆さん

神戸長崎県人会 総会が開催されました！

令和4年度神戸長崎県人会総会が令和4年12月11日（日）午前11時から、由緒ある「湊川神社 楠公会館」にて開催されました。今回、3年ぶりの開催で、来賓含め52名の方が参加し、不在だった会長職に蒲谷美喜会長代行が就任されました。

来賓を代表して、野口大阪事務所長が知事挨拶を代読、内田南島原市農林水産部長が南島原市長挨拶を代読し、林田関西大阪長崎県人会副会長が「長崎県の振興に貢献するために、たとえば会員の皆様が日々の買い物で長崎

県産品を選んで買っていただいたり里帰りの旅行やふるさと納税にも協力しましょう」と挨拶をされました。会の終盤で県内各市町から提供された沢山のお土産品の抽選会をおこない、会員全員にふるさと産品が当選し皆さん大変喜ばれていました。最後は全員で「ふるさと」を大合唱して盛会裡に終了しました。



蒲谷新会長 挨拶の様子

